

CANDIDATO DEL PAC A GOBERNADOR NO ES ELECTOR

Imparcial

11/7/60

PONCE — Debido a que no es elector, el Dr. Salvador Perea Roselló, candidato del Partido Acción Cristiana a la Gobernación, no podrá votar en las elecciones de mañana martes.

Al ser preguntado por EL IMPARCIAL en qué colegio votaría, el Dr. Perea Roselló, quien es profesor de Ciencias Políticas de la Universidad Católica Santa María, explicó que no va a participar en las elecciones por-

que no está inscrito como elector. Siguió diciendo que cuando el PAC inició sus actividades ya había transcurrido la fecha de las inscripciones de nuevos electores.

Refiriéndose a las manifestaciones de Luis A. Ferré, candidato del Partido Republicano a la Gobernación, de que el Partido Acción Cristiana desaparecerá, el Dr. Perea Roselló declaró que el PAC se fundó para quedarse.